
No. 氏　名 項　目 発　　言　　内　　容

1

暁経営会計・
伊藤江梨税理
士事務所代表
伊藤　江梨

不妊治療
女性の社会進出が進んでいる現状を踏まえると、若い世代の出生数の減少に歯止めを
かけるのは難しいと思う。少子化への対策を検討するのであれば、不妊治療への支援を
充実させるなど、未婚世帯や晩婚世帯への支援を充実させてほしい。

2

ふくしま子育て
支援ネットワー
ク代表世話人
樋口　葉子

子育て
サービス

少子化については、「ここで子どもを産みたい」、「ここで子どもを育てたい」と思えるよう
な社会をつくらないかぎり改善されない。福島県においては、どの市町村でも同じ子育
てサービスを受けられるような施策を検討してもらいたい。

令和元年度第２回総合計画審議会（9/3）における委員からの主な発言等
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